

EDITORIAL, REVISANDO EL CURSO Y CRECIENDO POCO A POCO

La Casa durante este curso académico (2020-2021) ha estado dando múltiples servicios y vamos a destacar someramente algunas de ellos. Respecto a las Aulas destacar que han programado con habitualidad las de Pensamiento, Historia con un gran ciclo sobre **"El lugar de la Mancha"** Música con un importante esfuerzo en sus audiciones. Divulgación Cultural, con temas de salud en colaboración con **Madrid Salud y la UCLM**. Junto a las aulas más estables se han tratado de poner en marcha nuevas propuestas, como el curso de **Alfabetización Informática** de acercamiento a las nuevas tecnologías. Un consultorio de derecho abierto los jueves y un taller que ha caído muy bien de **"Lectura popular del Quijote"** En el campo de las Exposiciones la **Asociación Amigos de Tomelloso** logro realizar su tradicional actividad sobre **Francisco Carretero** con una exposición de Premios del certamen que está cerca de cumplir sus bodas de plata, completándose el programa con aportaciones de la asociación madrileña **"Amigos del Arte"** las esculturas de Garrido, las fotos aéreas de Ángel Fernández, o la convocatoria del certamen de artes plásticas **I ESTAMPAS MANCHEGAS** con la participación de once pequeñas empresas como micro patrocinadores y el apoyo de la Asociación Española de Pintores y Escultores. Respecto a la Literatura se han realizado diferentes presentaciones de publicaciones y encuentros con autores, donde se ha hablado de su trayectoria, su obra sus expectativas...En este aspecto y en la intención más divulgativa hemos tenido una **Jornada de 12 horas de Lectura ininterrumpida de don Quijote**. Con este motivo se recibieron todo tipo de visitas académicas, profesionales, vecinales, de artistas autoridades entre ellas el concejal del distrito centro, José Fernández Sánchez, la consejera de cultura de la comunidad de Madrid o el concejal José Vicente Hernández Flores "Pepu" entre el centenar de lectores del Quijote de esa jornada. Como Espectáculos reseñamos muy especialmente el concierto del guitarrista **José Almarcha** que abre la puerta de una nueva posibilidad de agrupar a los flamencos manchegos residentes en Madrid alrededor de la Casa, sobre ello andamos poco a poco y en el mismo sentido hemos realizado proyecciones de cortos cinematográficos en colaboración con la **PNR** de cine, buscamos generar un ciclo mensual de presencia de realizadores cinematográficos castellanomanchegos. También hay que destacar la primera recuperación de actividades habituales de la Casa como el concierto del 22 de mayo que dio la **Rondalla Hidalguía** a instancias nuestras. Hemos contado con la colaboración de asociaciones hermanas como hacíamos referencia a la de Tomelloso en Madrid o Daimieleños residentes. Quizás la más activa ha sido **Albacete en Madrid** que ningún mes ha faltado a su cita con propuestas de lo más interesante. Otro de los ámbitos de actividad destacados ha sido el de las Jornadas referenciado al menos tres, las dedicadas a presentar a nuestros pueblos como el caso de Carmena, las dedicadas a otros lugares lejanos como las de Argentina, muy ligadas a nuestras actividades alrededor el Tango y las mas académicas, las **I JORNADAS DE MICROHISTORIA**, una propuesta que ha concitado las investigaciones de una docena larga de estudiosos, sobre aspectos de Castilla la Mancha. En ellas hemos contado como ayudas a la divulgación con la UNED. La UAM y la ACMS que han estado atentas en todo momento al desarrollo de la mismas.